

Nombre de alumnos:

Ailyn Yamili Antonio Gómez.

Nombre del profesor:

Antonio Galera Pérez.

Nombre del trabajo:

Mapa conceptual salud reproductiva.

Materia:

Ciencia tecnología sociedad y valores.

Grado:

3°

Grupo:

“U”

Salud reproductiva.

Es el estado general de bienestar físico, mental y social, en todos los aspectos relacionados con el sistema reproductor, sus funciones y sus procesos

Está relacionada

Está relacionada con la calidad de vida, la sexualidad y la familia.

También

Con las relaciones interpersonales, con percepciones y con valores; su cuidado evita enfermedades, abuso, embarazos no planeados y la muerte prematura.

Es componente

De la salud reproductiva en su contexto más amplio.

Requiere

de un proceso de educación y dotación de servicios, de acceso universal y de calidad

Involucra

Una multiplicidad de factores; comprende aspectos relacionados con la intimidad de las personas, con la salud y el bienestar individual, familiar y social

Enfoque positivo

Poner en el primer plano a las personas, más bien que a los problemas o enfermedades y a las intervenciones que se proponen para solucionarlas.

Abarca

El ciclo completo de la vida de todos los individuos, hombres y mujeres

MUJERES

Las mujeres son enormemente más afectadas por los problemas de salud reproductivos, ya que están expuestas a las complicaciones del embarazo y del parto, sufren las consecuencias de no poder prevenir los embarazos no deseados, corren riesgos al realizar abortos peligrosos

Afectaciones

Afecta y es afectada por el contexto más amplio de la vida de las personas, en particular, sus circunstancias económicas, educación, empleo, condiciones de vida y entorno familiar, relaciones sociales y entre sexos, y estructuras tradicionales y legales.

Objetivos

Es ayudar a gente a ejercer sus derechos reproductivos, esto es a mejorar la calidad de la interacción entre hombres y mujeres, de tal forma que les permita disfrutar relaciones sexuales sin temor.

Región de las Américas

la Región de las Américas ha logrado importantes avances en este campo

México

Las mujeres en la actualidad participan más en las modificaciones de leyes y normas que favorecen su condición social, los aspectos relacionados con la sexualidad y la regulación de la fertilidad.